



TEMPORADA CAPRICORNIO



Oportunidades

Descubrir la sabiduría interior
Fortalecer nuestra autoridad

Desafíos

Aceptar las obligaciones
Aprender a ser vulnerable

La temporada de **Capricornio**, que comienza en el Solsticio de Invierno el 21 de diciembre, y termina en el Año Nuevo el 20 de enero, es la temporada de la sabiduría manifestada y la verdadera autenticidad. Después del período de Sagitario, potencialmente excesivo y divertido, podemos dar la bienvenida a la **sobriedad y la estabilidad**. Capricornio sabe cuándo ser responsable y cuándo fluir. Recordemos que el símbolo arquetípico de este signo es mitad cabra y mitad pescado. La mitad de cabra es la parte de Capricornio que maneja el mundo de la responsabilidad y la realidad, y lo maneja bien. La mitad del pez de este signo es el Mago, el Místico y el Creativo. Capricornio es el único signo del zodiaco que se las arregla para manejar ambos mundos, mantiene ese fino equilibrio entre lo humano y el espíritu, entre lo material y lo espiritual.



Recordemos la historia de los Tres Reyes Magos, los tres Astrólogos que siguieron a la Estrella de Belén. Estos son los arquetipos perfectos para la energía de Capricornio.

Una de las cualidades más destacadas de la temporada de Capricornio es que nosotros también podemos **caminar entre mundos y acceder a nuestros magos internos**. Cómo podemos cuidar de la familia, la carrera y otras obligaciones, sin dejar de encontrar tiempo para pasar un buen rato y tiempo para seguir conectándonos con nuestro lado espiritual, son ajustes a realizar en esta temporada. Con seriedad, con cuidado, con cautela y con un plan sólido, podemos asumir esta temporada con estoicismo y resistencia.

El **21 de diciembre** también es cuando ocurre el **Solsticio de Invierno**. Esta antigua fiesta pagana precede a la Navidad del 25, y se conoce como *Yule* en el hemisferio norte. Estos son tiempos importantes para manifestar nuestras esperanzas y sueños para el próximo año. Capricornio, el Mago, se adapta perfectamente a este momento especial de crecimiento y rendición, y es excelente para navegar entre mundos. Por lo tanto, es un tiempo magnífico para establecer intenciones, utilizando los talentos de Capricornio para la **planificación** y la creatividad, y trabajar constructivamente con estas energías.

Durante el tránsito del Sol en Capricornio, todos podemos aprovechar las energías estructuradas, ordenadas y fundamentadas. Ahora somos **pragmáticos y vinculados a la tierra**, pero no perdemos de vista **lo Divino y lo celestial**. Tenemos la oportunidad de asumir un papel de autoridad, asumir el control y hacerlo con madurez y sabiduría auténtica. La restricción es una parte natural de ser un adulto responsable, que es lo que Capricornio hace mejor, cuando el tiempo lo requiere. Sólo tenemos que tener cuidado de ser demasiado restrictivos, autolimitantes o de ceder a las inseguridades, que a veces pueden afectar a este signo.

Mis mejores deseos siempre,
Abrazo Cósmico
Mar Magick